

Conférence de presse SNUipp/FSU 65, premier syndicat d'enseignants du primaire : La reprise dans les écoles de département.

Des élèves vont reprendre le chemin de l'école jeudi 14 mai. Malgré la communication du ministre, du DASEN et même du maire de Tarbes, cette reprise reste très difficile à organiser :

- des directeurs et des équipes au front depuis une dizaine de jours pour mettre en place le "protocole", nouveau cadre juridique de 54 pages qui impose des règles "quasi inapplicables", en particulier celle de la distanciation pour des élèves sur une journée entière de classe, récréation comprise. Le résultat concret est qu'il y aura très peu d'élèves dans les écoles malgré les 85% d'écoles ouvertes et peu de jours de classe pour les élèves.

- des élèves qui vont rentrer dans une " école contre nature" : Des classes "aseptisées", pas de contacts physiques, pas de regroupement pédagogiques, pas de travail collectif, pas de jeux collectifs et des zones délimitées à l'intérieur de la classe : TOUT le contraire d'un cadre pédagogique d'apprentissage!

https://www.facebook.com/SnuippFsu65/posts/1001748436894550?comment_id=1002357343500326¬if_id=1589348765288941¬if_t=feed_comment
<https://www.facebook.com/SnuippFsu65/photos/a.176788022723933/1001735070229220/?type=3&theater>

-Certains inspecteurs de l'Éducation nationale, supérieurs hiérarchiques des directeurs d'école dépassent les bornes et continuent d' exercer une pression démesurée sur les équipes. D'autres réalisent le travail avec bienveillance. Courrier du SNUIPP/FSU 65 aux IEN pour leur rappeler quelques principes : http://65.snuipp.fr/IMG/pdf/courrier_IEN.pdf

-Des relations très complexes entre les mairies et l'Éducation nationale. Dans des écoles rurales parfois des difficultés pour les maires de mettre à disposition des personnels municipaux pour assurer le nettoyage. Mais aussi fournir les produits de nettoyage, le matériel de protection des personnels, le matériel nécessaire pour assurer les conditions matérielles de reprise. Dans les villes aussi, et en particulier à Tarbes. De nombreux directeurs témoignent

de difficultés avec la mairie de Tarbes. Suite à l'article de presse dans lequel M Trémège, maire de Tarbes disait : " tous les personnels de la mairie sont présents et prêts à accueillir les enfants, il faudra "que les enseignants le soient de la même façon mais ça, c'est une autre affaire », une équipe d'enseignants lui répond dans un courrier pour souligner les manquements de la mairie de Tarbes

http://65.snuipp.fr/IMG/pdf/courrier_d_une_ecole_Tarbaise_a_M_le_maire.pdf